

Mi nombre es Ana Feldman soy madre de dos hijas, una ya en facultad, soy agricultora, apicultora, educadora por épocas, constructora, bodeguera y quiero dejar claro mi absoluto RECHAZO a que haya un distrito minero occidental en malargüe. Soy de San Rafael, elegi este lugar con mi compañero para desarrollar nuestra vida adulta por su biodiversidad ecológica. El distrito que pretenden emplazar esta planteado en una zona muy delicada de nacientes de ríos, vegas, con flora y fauna autóctona, donde viven multiples comunidades. Es una zona que presenta glaciares y periglaciares, no reconocidos correctamente en los documentos que han subido, por lo tanto esta audiencia esta incumpliendo con lo necesario como para evaluar el impacto que tendrían cientos de proyectos extractivos. No se cumple con los requerimientos ambientales con los que se comprometio mendoza y Argentina.

A Los 34 proyectos se les han objetado muchísimas cuestiones, desde el ianiglia, UnCuyo, y otros. Las respuestas fueron express e inconsistentes. Realmente no se puede confiar en los proyectos tan poco explicados. Una empresa de un gobierno tan desprolijo que planea el sacrificio de toda una zona. Porque este distrito planteado abarca 18.754 km<sup>2</sup> y no nos olvidemos del contexto social ambiental y culturas en el que estamos como nación, donde los diferentes actores sociales que no tranzamos con el poder estamos siendo perseguidos.

Tampoco se habla en los proyectos de las áreas naturales protegidas, como la caverna de las brujas, castillos de Pincheira, parque espacial, llancanelo, provincias que dependen de la mismas cuencas como la pampa bs.as. El valor patrimonial turístico, ambiental, donde el agua la necesitas para el alimento para la gente. En una provincia que es prácticamente un desierto que a través de canales y plantaciones se ha ido desarrollando. Mendoza es conocida por sus vinos. La sociedad de esta zona es agrícola ganadera. Y las autoridades deberían acompañar esta realidades. Transhumancia les suena? Esta zona esta por ser asistida por la UNESCO a los cientos de ganaderos que tienen en esta zona invernadas y veraneadas, gente de las no hablan en los proyectos.

Con que línea base inconclusa que no sabe de nativas montes y todo lo que mencione, podríamos evaluar que impacto tendrá este distrito?

La ley 7722 pide que cada proyecto tenga una evaluación de impacto ambiental. Aca pretenden que veamos a 34 juntos? Y que ni siquiera explican donde estarán, como trabajaran, donde, cuando, por cuanto tiempo?

Por lo tanto, mi rechazo es total y con absoluta conciencia de que el territorio se defiende de saqueos asi tan evidentes. No son proyectos soberanos. No traerán mas amor y cultura. Es importante que empecemos a tomar conciencia del valor que tiene ARGENTINA. Y los cipayos que pretenden regalar territorios con acuerdos turbios deben sesar.

Los ejemplos cercanos, donde se permitió el desarrollo minero, vienen dando resultados de contaminación, falta de desarrollo en los lugares donde se han emplazado, donde los controles son insuficientes, donde existe mas trata de personas, grandes brechas sociales, la cantidad de laburo que dan resulta mínima y esos sueldos grandes de los pocos que cobran mucho van desplazando poblaciones generando luego desempleo desarraigo.

El sentido común, por el simple hecho de ver en este momento varios intentos modificaciones a leyes vitales ejemplares que tiene la provincia; me hacen dar cuenta del tipo de intereses poderosos que impulsa a estos desarrollos.

Que pasara con el delicado ecosistema de esta zona si permitiéramos con tan escasa información, decir sí! adelante! Es irresponsable permitir que esta evaluación de impacto ambiental del distrito occidental minero malargue sea considerado como satisfactoria.

POR LO TANTO VUELVO A DECIR TANTAS VECES COMO SEA NECESARIO, LA MEGAMINERIA EN MENDOZA NO TIENE LICENCIA SOCIAL, LO HA DEMOSTRADO YA MUCHISIMA GENTE EN EL 2019 QUE FRENO LA PROVINCIA CON MILES DE PERSONAS MANIFESTANDOSE PACIFICAMENTE, A LO QUE EL GOBIERNO RESPONDIO CON REPRESION. DURANTE DIAS HUBO CORTES DE RUTA Y SE LES INCREPÓ A CADA UNO DE LOS CIPAYOS QUE FORMARON PARTE DE ESTE INTENTO DE METER LA MEGAMINERIA CON LA DEROGACION/MODIFICACION DE LA 7722 POR LA 9209.

--no me dieron los 5 minutos para lograr expresar todo, hasta aca llegue nomas---

Hoy intentan otros medios, modificar leyes, trajeron a mekorot, tener cada vez gente cada vez mas ignorante en el gobierno, a realizar campañas de odio, hacer cargo a la población de responsabilidades que deberían ser gubernamentales, hoy tenemos un vaciamiento programado que trae notorias desmejoras a una provincia que es hermosa y tiene todo para crecer sanamente.

Esta información que han dado no es suficiente para saber como prevenir consecuencias sobre como impactaran tantos megaproyectos contaminantes saqueantes y extranjeros en zonas donde existen actividades sociales culturales ambientales y de ganadería y agricultura que viven siendo boicoteados. VUELVO A REPETIR ME OPONGO A LA MEGAMINERIA.

Los proyectos presentados son escasos en cuanto a geomorfología y climatología. Se nota que poco conocen la zona. Los humedales. El ecosistema frágil que es responsabilidad nuestra y de las próximas generaciones cuidar.

No hay estudio de metales pesados, no hay estudio de superposición de actividades.

¿Que va a hacer toda la gente que vive en la zona? ¿La van a extraer? ¿Violentamente? ¿Como viene pasando donde están estos super proyectos extranjeros?

POTASIO RIO COLORADO DEJO 3000 desempleos, 20.000 hectáreas de pasivos.

No hay estudios paleontológicos hechos por profesionales idóneos arqueológico.

No se reconoce el valor paisajístico turístico y obviamente se va a necesitar una cantidad de ENERGIA y AGUA, que madre de dios! NO ESTOY DE ACUERDO CON QUE EL DISTRITO MINERO TENGA QUE SER APROBADO, NO TIENE LICENCIA SOCIAL.

Y se debe buscar actividades que sí valoren las comunidades y cuiden nuestro futuro. Que den alimento, que cuiden el agua dulce que es tan escasa y por lo que se luchara en el futuro, en un país donde esta siendo muy codiciada, y donde el gobierno e irrigación con marinelli y cornejo están intentando quitarles el derecho a los regantes y posiblemente comercializada por intentos de modificación de la ley ejemplar del agua que tiene Mendoza. Porque mza si tiene gestión del agua, no como dice mekorot.

Malargüe ya sufrió muchas promesas de espejitos de colores. Su historia está plagada de ejemplos así. Que pasa con el fracking que intento desarrollarse de manera preponderante con un decretazo de cornejo? Conocen Allen? Donde se producían manzanas ahora se produce leucemia. Eso es responsable? Sustentable? Saben que en san Rafael existe una mina de uranio en una zona de mucha población, donde se abandonaron pasivos ambientales radioactivos

durante más de veinte años y que las consecuencias de actividades así, impactan en la salud de las poblaciones y es posible que ayuden a deformaciones según estudios de por ej, Roxana Bruno que espero que exponga aquí, o envíe documentos.

No hay licencia social para este tipo de proyectos.

No confío en las personas que están tomando estas decisiones sobre el territorio.

Y espero que puedan hoy escuchar a mucha de la gente que se opone con experiencia, con buena argumentación sobre temas sociales culturales ambientales sociales productivos actuales y culturales. Y ojalá los veamos a muchos en el encuentro de 18 de septiembre donde si vamos a poder debatir sobre que cultura deseamos que perdure en nuestro pueblo se trata de Debates y Desafíos de las Nuevas Ciudadanías y la Plurinacionalidad frente al Cambio Climático, la Memoria Colectiva y el Desarrollo Sustentable en los Territorios. Jornadas Interculturales Malal Hue - NGULAM PEWUN

Participación? Solo 2 talleres de participación... y solo en Malargüe. Esto afecta muchas más zonas! Minería sustentable?! qué chamuyo, Un oxímoron. Un DIA para 34 proyectos y 12 planes de manejo para 34. Una vergüenza

Escuche bien? Dijeron no deberían hacer la audiencia pública? Están de la cabeza! Es nuestro derecho! Legislado!

Guiñazu, quien se muestra muy seguro, Investigado por la justicia de Brasil por el caso Oderbrecht. Por eso tuvo que renunciar como funcionario.

Hebe casado llamo estúpidos a los mendocinos que escribimos y defendimos la 7722, y hoy pretende que el sur la apoye?

No se permite la participación escrita en chat de zoom ni de youtube... ¿por qué?

Todo este proyecto minero occidental Malargüe es un curro de Cornejo y Guiñazú, bancado con la nuestra... Ya se gastaron \$ 5 mil millones de las arcas públicas en esta aventura.

Hay que mencionar el tendal de deudas y despidos que dejó Vale y que también la terminamos tapando con la nuestra...

No se ha hablado nada de enfoque ecosistémico, ni visión estratégica

Conocen el costo fiscal de Impulsa Mendoza? Gasto publico! Este empobrecimiento es por nuestros gobernantes! Haganse cargo! Es un plan sistémico de pobreza al que nos someten! RIGI? Que dejaría más que saqueo y pobreza. Y la mayoría que tiene cornejo en la legislatura nos vive dirigiendo hacia cada vez más pobreza! BASTA! Visiten las poblaciones afectadas por megaminería, consuman el agua de jachal, Geologa hablando bien del desarrollo de San Juan!? No pueden tomar agua allí!!! Andalaga? Conocen? Calinagasta?

Todos estos mamarachos a favor de la MEGAMineria están transportados en colectivos y con pasaje gratis, "vengan suban y digan 3 boludeces", por favor!

5 minutos no alcanzan para explicar los tantos por los que me opongo a estos proyectos!

A los pibes. Solo decirles Ustedes le harán los mandados a los que nos roban las riquezas mineras estratégicas para generar trabajo y riqueza en los países dominantes. Una pena que los usen así, debería dar vergüenza esa manipulación permitida y normalizada. Es como si le ayudaras a los ladrones, a cargar los muebles de tu casa para "cobrar la changa..." Sobernía es lo que hay que desarrollar. No entrega de bienes comunes a cualquier costo.



**Gobierno de la Provincia de Mendoza**  
República Argentina

**Hoja Adicional de Firmas**  
**Anexo**

**Número:**

Mendoza,

**Referencia:** Audiencia Publica (Ana Feldman) EX-2024-03259557- -GDEMZA-MINERIA

---

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 4 pagina/s.